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Interfraktionelle Kleine Anfrage GLP/JGLP, FDP/JF (Maurice Lindgren, 
GLP/Barbara Freiburghaus, FDP): Vereinbarung mit Hauptstadtgenossen-
schaft im Viererfeld/Mittelfeld: Wie gestaltet sich die Erschliessung aus? 
Welche Kosten werden durch die BaurechtsnehmerInnen übernommen? 

 

 

In der Medienmitteilung vom 25. September 2019 schreibt der Gemeinderat zur Entwicklung der 

Areale Mittelfeld/Viererfeld, dass in eigenem Ermessen eine Vereinbarung mit der Hauptstadt-

Genossenschaft abgeschlossen wurde sowie nach diesem Vorbild spätere Baurechtsverträge an-

gestrebt werden. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten: 

1. Wie wird sich die Kostentragungspflicht für die Erschliessungskosten gestalten? 

2. Werden mit den einzelnen BaurechtsnehmerInnen separate lnfrastrukturverträge abgeschlos-

sen werden? 

3. In welchem Umfang gedenkt der Gemeinderat den Artikel 1 Abs. 2 PMAR auszuschöpfen 

(Nutzungsbonus) bei den gemeinnützigen Wohnbauträgern? 

 

Bern, 14. November 2019 

Erstunterzeichnende: Maurice Lindgren, Barbara Freiburghaus 
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